

MORENA SUMA 3 OPOSITORES Y LOGRA MAYORÍA CALIFICADA EN LA CDMX P. 10

El jefe de Gobierno, Martí Batres, envió a la Legislatura local su último Informe de Gobierno, en el que se plantea crear 3 nuevas secretarías proyectadas por la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.



Nueva aplanadora en Congreso; Morena controla 46 diputados

ANUNCIÓ LA INCORPORACIÓN de Silvia Sánchez, del PRI; Luis Chávez, del PAN; y Nora Arias, del PRD

HÉCTOR CRUZ

nacion@contrareplica.mx

El grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino, no sólo conservó los 43 diputados que le otorgó las autoridades electorales, tanto local como federales, sino que esta mañana anunció que se les incorporaba los legisladores Silvia Sánchez Barrios, del PRI; Luis Chávez García, del PAN; y Nora Arias Contreras, del PRD, por lo que ahora el partido oficial cuenta ya con 46 representantes populares y, en consecuencia, alcanza la mayoría absoluta.

Aunque para “disfrazar” la violación a la Constitución, de que un solo grupo parlamentario no puede contar con más de 33 diputadas y diputados electos por ambos principios, Morena creó dos nuevas asociaciones parlamentarias (Progresista de la Transformación y Mujeres

por el Comercio Informal e Incluyente), además de permitir que el PRD se constituya como “grupo parlamentario”, cuando el partido ni siquiera cumple con la Ley Orgánica y Reglamento del Congreso local.

Por ello, el diputado local del PAN, Ricardo Rubio Torres, advirtió que impugnará ante las instancias electorales correspondientes que el Congreso capitalino viole no sólo la Constitución, sino las normas internas del Legislativo local, “porque infringen el artículo 36 de la Ley Orgánica, al establece que un grupo parlamentario debe integrarse por lo menos de dos diputados que tengan el mismo origen partidario”, y éste será conformado por Nora Arias, actual presidenta del PRD capitalino, y Pablo Trejo Pérez, de Morena.

Esta aprobación de la conformación del “grupo parlamentario del PRD”, provocó que Morena “pierda” un legislador, por lo que queda con 45 integrantes, pero

disfrazo a otros cuatro de sus miembros con las dos asociaciones parlamentarias antes citadas, además de la perredista, Nora Arias, quien insiste en decirse perredista, cuando la dirigencia morenista ya la cuenta como integrante. ●

El partido guía creó dos nuevas asociaciones parlamentarias. Cuartoscuro



